

▷ Se cumplió parcialmente la huelga general

Arresta la policía argentina a dirigentes de la Confederación General del Trabajo

BUENOS AIRES, 22 de julio (AP, AFP, Latin y UPI). — La huelga convocada por la Confederación General del Trabajo (CGT) se cumplió hoy parcialmente, con mayor alcance en los centros industriales de las grandes ciudades. La policía detuvo a los integrantes del secretariado de la central gremial, mientras los partidos políticos acordaron solicitar una entrevista con la jerarquía eclesiástica para que se integre a la "convocatoria nacional".

Fuentes sindicales informaron hoy que el paro había tenido un éxito superior al esperado, a pesar de las amenazas del gobierno para quienes apoyaran la medida de castigarlos con penas de hasta diez años de prisión. Los transportes y el comercio funcionaron casi normalmente, al igual que la administración pública, escuelas y universidades y entidades bancarias.

Según la información policial, el porcentaje más elevado de ausentismo se registró en los gremios de mecánicos y portuarios (60 por ciento) y metalúrgicos y textiles (50 por ciento). Según la agencia *Noticias Argentinas*, el 35 por ciento de los establecimientos fabriles de la periferia de Buenos Aires se hallaban paralizados por la huelga.

Un despacho de la agencia AFP señaló que la policía arrestó a dos miembros del secretariado de la CGT, José Rodríguez (mecánicos) y Ricardo Pérez (camioneros) y que poco después el secretario general y los otros cinco integrantes de la dirección se presentaron ante las autoridades.

Por otra parte, los partidos políticos acordaron solicitar una entrevista al presidente de la Conferencia Episcopal Argentina, cardenal Raúl Primatesta, para invitar a la Iglesia a integrarse a la "convocatoria multisectorial" mediante la que intentan presionar al gobierno para "apresurar el retorno al estado de derecho". Los responsables del peronismo, Deolindo Bittel, y de la Unión Cívica Radical, Ricardo Balbín, se reunieron hoy para analizar en conjunto la marcha del acuerdo interpartidario.

En Nueva York, el Fondo por la Libre Expresión organizó una conferencia de prensa en la que tres argentinos relataron su paso por campamentos

secretos de detención. Un vocero del Fondo indicó que así se intentaba contradecir las aseveraciones hechas por el presidente argentino Roberto Viola a una revista estadounidense, en las que señaló que "no ha habido ni un solo caso de una persona encarcelada sin que sus familiares fuesen notificados".

El diario *La Prensa* de esta capital publicó hoy pasajes del interrogatorio a que fue sometido el periodista Jacobo Timmerman, ex director de *La Opinión*, cuando fue detenido en abril de 1977. Timmerman, privado de la nacionalidad y expulsado del país en 1979, describe charlas con el ministro del Interior del gobierno

de Videla en las que éste le indicaba que no debían publicarse informaciones sobre desapariciones o actividades represivas de las fuerzas armadas.

Una manifestación de 200 argentinos se realizó hoy frente a la embajada de ese país en México, en apoyo a la medida de fuerza dispuesta por la CGT y a las demandas de los trabajadores argentinos. Organizadas por todos los grupos del exilio, los participantes exigieron "el derrocamiento de la dictadura y su remplazo por un gobierno democrático", la liberación de los presos políticos y la aparición de los secuestrados por el régimen militar argentino.